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INSTITUTO ELECTORAL DE QUERÉTARO 
 
PROMUEVE IEQ CULTURA DEMOCRÁTICA Por Redacción Con el objetivo de coadyuvar en la formación de ciudadanía, el Instituto Electoral de Querétaro (IEQ), organizó diversas actividades cívico-democráticas en siete municipios de la entidad, en las que participaron más de 600 personas. En el marco del Plan Bianual de Educación Cívica, Cultura Democrática y Participación Ciudadana que desarrolla el IEQ en el estado, se impartieron diversos talleres sobre ‘Valores Democráticos’ a cerca de 500 niños, informó el Director Ejecutivo de Educación Cívica y Capacitación Electoral, Luis Octavio Vado Grajales. Destacó que durante el último mes, las promotoras cívico-democráticas del IEQ, asistieron a municipios tales como San Juan del Río, Tequisquiapan, Jalpan de Serra, Pinal de Amoles, San Joaquín y Landa de Matamoros. Vado Grajales apuntó que el objetivo es llevar estos talleres a la totalidad de las demarcaciones municipales, para que los queretanos se involucren y pongan en práctica, en la vida diaria, los valores de la democracia. “Queremos llegar a los 18 municipios, ahorita nos hemos concentrado en la zona sur y el en la Sierra de Querétaro, que es donde hay una mayor participación. Los niños son quienes en un futuro decidirán a sus gobernantes, es por ello que estamos promoviendo valores democráticos para garantizar su participación en los futuros procesos constitucionales”, señaló Vado Grajales. (AM SJR web) 
 
ENSEÑA IEQ VALORES DEMOCRÁTICOS EN MUNICIPIOS DEL ESTADO  Con el fin de coadyuvar en la formación de ciudadanía, el Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) llevó a cabo diversas actividades cívico-democráticas en siete municipios del estado, con la participaron de más de 600 personas. En el marco del Plan Bianual de Educación Cívica, Cultura Democrática y Participación Ciudadana, se impartieron talleres sobre ‘Valores Democráticos’ a cerca de 500 niñas y niños, informó el Director Ejecutivo de Educación Cívica y Capacitación Electoral, Luis Octavio Vado Grajales. Destacó que durante el último mes, promotoras cívico-democráticas del IEQ asistieron a los municipios de San Juan del Río, Tequisquiapan, Jalpan de Serra, Pinal de Amoles, San Joaquín y Landa de Matamoros. Vado Grajales apuntó que el objetivo es llevar estos talleres a todos los municipios, para que los queretanos se involucren y pongan en práctica, en la vida diaria, los valores de la democracia. (PRIMERA PLANA WEB)  
INFORMATIVO DE QUERÉTARO: http://informativoqro.blogspot.mx/2013/07/ensena-ieq-valores-democraticos-en.html  
COLUMNA DESDE EL IEQ   
‘PARTICIPACIÓN CIUDADANA A NIVEL ESTATAL’ Por José Vidal Uribe Concha, Presidente del Consejo General del IEQ.  Como todos sabemos, el domingo 7 de julio se llevaron a cabo elecciones locales en 14 estados, en las que se convocó a un total de 30 millones 470 mil electores (más de la tercera parte del listado nominal nacional), para elegir 1790 cargos públicos, entre gobernador, diputados y ayuntamientos. Destaca particularmente el caso de Oaxaca, en donde se eligieron 153 ayuntamientos por el sistema de partidos y 417 por usos y costumbres. Al momento de redactar este texto, no contamos con cifras finales, pero las existentes nos permiten aproximar con cierta certeza, que los niveles de participación fueron relativamente bajos, podríamos promediarlos en el rango del 40%, existiendo municipios donde incluso se registraron índices de votación inferiores al 30%. Lo anterior me parece importante resaltarlo porque es un material invaluable para la reflexión, principalmente por la serie de sucesos coyunturales que le dieron a estas recientes elecciones características únicas.  
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Podemos hablar, por ejemplo, del caso del “Candigato Morris” en Veracruz, un fenómeno en el que un grupo de ciudadanos decidió hacer campaña por un candidato a todas luces inviable, porque ese era precisamente el objetivo: hacer crítica de los candidatos oficiales registrados, y de cierto modo, desdeñar las propuestas de los partidos, negándose a dar el voto de confianza. Lo anterior, si bien representa una crítica y un sentir completamente válidos quizá no tuvo la mejor ejecución: lo que funciona como teoría y campaña ideológica, no se tradujo en otra cosa que votos anulados, es decir, se renunció a ese derecho, y si bien no fue un número apabullante de electores el que se decantó por el Candigato Morris, sí tuvo presencia en la mayoría de los estados, lo anterior de acuerdo a algunos reportes. Por otro lado, no podemos dejar de lado el hecho de que en el Estado de Zacatecas, contendió y ganó un candidato independiente, específicamente en el municipio de Enrique Estrada, superando a su contrincante más cercano por alrededor de 260 votos. Es importante destacar lo anterior porque se puso a prueba esta nueva modalidad de postulación para los ciudadanos sin partido, y demostró su efectividad. Si bien es cierto que el ayuntamiento donde se le eligió cuenta con una lista nominal relativamente pequeña, lo que debemos rescatar de este ejercicio es la factibilidad y viabilidad de las nuevas normas que actualmente se busca implementar en el escenario electoral nacional. Desde mi punto de vista, los dos ejemplos anteriores pueden ser tomados como componentes de una misma línea lógica, es decir, que tienen escenarios similares, pero con consecuencias diferentes. En el primero, los ciudadanos renuncian de cierto modo a su derecho al voto por no confiar en los candidatos, mientras que en el segundo, se apropian de este derecho para hacer valer su voz, y por exactamente la misma razón que los primeros. La pregunta que debemos hacernos, como sociedad o como funcionarios públicos, es ¿qué hacer para que se ejerzan efectivamente los derechos? Ciertamente la anulación del voto no me parece el mejor resultado posible, al contrario, creo en el empoderamiento ciudadano, y para ello es necesario hacerse presente el día de las elecciones. (PA, 8A) 
 

PARTIDOS POLÍTICOS 
 
PAN  
SE DESTAPA AGUILAR PARA AYUNTAMIENTO En reunión a puerta cerrada con unos 400 mil miembros del Partido Acción Nacional (PAN) el diputado federal Marcos Aguilar Vega, confirmó tener aspiraciones políticas para las elecciones municipales a celebrarse en 2015. Afirmó que sí aspira a “encabezar los esfuerzos panistas para el 2015; y lo digo muy claro: sí aspiro a competir”. Luego aseguró que el 2015 brinda al PAN la oportunidad de recuperar el municipio de Querétaro; “hay un área de oportunidad si realizamos diversas actividades para lograrlo”, puntualizó.  (AM p. 7)  
AFINAN ARMAS PRI Y PAN Por Jorge Vargas El diputado federal panista Marcos Aguilar Vega puso en marcha un programa denominado “Querétaro Azul”. El propósito, dijo, es “trabajar en torno a la esencia y la mística del Partido Acción Nacional, con la convicción de que el esfuerzo unido de la militancia panista dará frutos para beneficio de Querétaro”. Este programa consiste en una serie de conferencias con dirigentes y figuras del panismo locales y nacionales, con el propósito de escuchar sus experiencias, aprender y aplicar este conocimiento favorablemente en el ámbito local, además de la conformación de una red albiazul que activará a la militancia mediante una participación viva en las actividades del partido, como jornadas y reuniones de los comités.  
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En el arranque del programa, y ante los dirigentes estatal y  municipal de su partido, José Luis Báez Guerrero y Beatriz Marmolejo, así como del coordinador de la banca albiazul local, Guillermo Vega, el diputado dijo que las ideas y los principios del partido “orientarán el trabajo de este programa, cuyo propósito es afirmar la esencia y mística del Partido Acción Nacional, basándose en la eminente dignidad de la  persona humana, la solidaridad, la subsidiariedad y la construcción del bien común”. Su discurso lo pronunció ante unos 400 panistas, entre ellos los senadores Marcela Peimbert y Francisco Domínguez Servién, así como los diputados federales Alfredo Botello Montes, Guadalupe García, Ricardo Anaya Cortés y legisladores locales y los ediles de Corregidora y El Marqués, Antonio Zapata Guerrero y Enrique Vega Carriles. También estuvieron los regidores del municipio de Querétaro, Armando Rivera Castillejos y Guadalupe Murguía Gutiérrez, y los ex presidentes municipales Manuel González Valle y María del Carmen Hernández. Ante ellos, Aguilar Vega urgió a la militancia “a sumarse en un esfuerzo honesto y de trabajo en favor del partido y de los queretanos”. (PA, 1A)  
PRESENTAN A PANISTAS PLAN DE COHESIÓN RUMBO A 2015 Por Diego Rodríguez Con el objetivo de reforzar el panismo en Querétaro, el diputado federal Marcos Aguilar Vega convocó a una conferencia a la que asistieron los principales actores políticos de Acción Nacional en el estado, a quienes presentó el proyecto “Querétaro Azul”, el cual busca la unidad entre los militantes con vistas a la consolidación del partido. “(Querétaro Azul) Es el trabajo que está proponiendo un panista para los demás panistas al interior. Tiene que ver con una propuesta interinstitucional, con la autorización de la dirigencia nacional, para organizar conferencias, hablar de doctrinas y trabajar en la activación de la militancia, el objetivo es que el partido pueda consolidar su unidad en torno a la doctrina y a los principios de Acción Nacional”, detalló Vega Aguilar a EL UNIVERSAL Querétaro. El reforzamiento que se busca, explicó, debe ser permanente y nunca se deberá perder esta actividad, que, agregó, mantendrá al partido vigente y vivo. A través de “Querétaro Azul”, compuesto por conferencias, pláticas e impartición de doctrinas, se busca que el Partido Acción Nacional (PAN) en Querétaro pueda llegar fortalecido a los próximos comicios del 2015. “Hoy estamos conscientes de que nuestro trabajo debe ser hacer sentir orgullosos a aquellos que son ciudadanos y que hoy lo que quieren es que el PAN esté unido y que presente buenos candidatos cuando haya elecciones, y que esté preparado para alcanzar el bien común en torno a sus propuestas (del partido)”, aseguró Aguilar Vega. Agregó que “hay que trabajar para fortalecer; es un partido que ha vivido momentos difíciles, sin embargo, hoy se respira un entusiasmo, se respira confianza y hemos entendido el mensaje que nos dio la sociedad: la manera de cambiar aquellos malos hábitos es precisamente reuniéndonos, teniendo convivencias, diálogo político, y es lo que hoy se propone a través de este proyecto, que sin duda alguna reforzará al partido”, aseguró Aguilar Vega. OPOSICIÓN DE CALIDAD.- Para Marcos Aguilar, el partido que representa en la Cámara de Diputados federal tiene en Querétaro una oposición de calidad, sin embargo, destacó que esta será siempre propositiva y aportadora, y añadió que no pensará en partidismos, “sino en los ciudadanos”. En tanto, el dirigente del albiazul en la entidad, José Luis Báez Guerrero, consideró que “es importante generar redes en el interior del partido, para trabajar de la mano con la dirigencia nacional en un convencimiento ciudadano”. El líder panista concluyó al aseverar que en la medida en que cada funcionario “asuma desde su trinchera un papel trascendental y activo, el partido se fortalece”. ACCIONES.- Las acciones con las que inicia “Querétaro Azul” son una serie de conferencias con dirigentes y figuras del panismo locales y nacionales con el propósito de escuchar sus experiencias, aprender de ellas y aplicar este conocimiento favorablemente en el ámbito local. Además de la conformación de una red de panistas para colaborar en la activación de la militancia mediante una participación viva y dinámica en las actividades del partido, como jornadas y reuniones de los comités.  
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En su oportunidad, el dirigente estatal del Partido Acción Nacional, José Báez Guerrero, señaló que “la etapa que vive el partido nos exige terminar con toda simulación para dar paso a la claridad de objetivos, y ante ello no podemos ocultar el esfuerzo que han iniciado varios compañeros del partido, en el ejercicio de su función o como militantes, para proyectar sus legítimas aspiraciones”. (EUQ p.1)  
EMPRENDE MARCOS AGUILAR PROGRAMA “QUERÉTARO AZUL” Por Aimée Pacheco Arranca el programa “Querétaro Azul”, con el propósito de trabajar en torno a la esencia y la mística del Partido Acción Nacional, con la convicción de que el esfuerzo unido de la militancia panista, dará frutos para beneficio de Querétaro, anunció el diputado federal, Marcos Aguilar Vega. Acompañado del Coordinador del grupo parlamentario del PAN  en la Cámara de Diputados, Luis Alberto Villarreal García, los presidentes de los Comités Directivos estatal y municipal, José Báez Guerrero y Beatriz Marmolejo Rojas, respectivamente, Aguilar Vega enfatizó que, las ideas y los principios del partido orientarán el trabajo de este programa, cuyo propósito es afirmar la esencia y mística del Partido Acción Nacional, basándose en sus cuatro pilares: la eminente dignidad, la subsidiariedad y la construcción del bien común. (DQ p. 12)   
PRI 
 
AGRADECE RLV DESPATE DE GARCÍA ALCOCER Por Luz del Carmen Romero Roberto Loyola Vera, presidente municipal de Querétaro aseguró que su compromiso por el momento, es con los ciudadanos del municipio, ya que todavía tiene retos por cumplir dentro de su administración. “Agradezco los comentarios de ser candidato a gobernador del estado y más de gente tan distinguida como Don Alfonso García, de quien además puedo decir que es un entrañable amigo; pero hoy la concentración del presidente municipal está en Querétaro sea un mejor lugar para vivir .” (N-Síguelo p.3) 
 
CIERRA FILAS EL PRI CON CALZADA Por Redacción El Presidente del PRI, Alonso Landeros Tejeida, aseveró que el PRI y toda su militancia , sin exclusiones ni segregaciones; hoy se encuentra al lado de del Gobernador del Estado, José Calzada Calzada Rovirosa , hasta el final; lo anterior en el marco del Consejo Político Estatal, celebrado en las instalaciones de dicho partido, el pasado domingo  14 de julio de 2013. (N-Síguelo p.3)  
EL PRI ESTÁ ORGULLOSO DEL GOBERNADOR PORQUE ES EL MEJOR DEL PAÍS: ALONSO LANDEROS Por Jorge Vargas El Consejo Político Estatal del PRI sesionó este domingo. En la Sesión, el dirigente partidista Alonso Landeros Tejeida afirmó que el priismo está conforme con el trabajo realizado por el gobernador José Calzada Rovirosa y que la militancia se siente orgullosa, porque, dijo, el mandatario es el mejor activo que tiene el tricolor. “El PRI está orgulloso del gobernador del estado porque es el mejor gobernador del país, porque los resultados así lo demuestran; está orgulloso, porque n ose le ha olvidado que trabajar en el  Gobierno y ser gobernador n es diferente que cuando estuvo en campaña; porque sigue estando cerca de los queretanos”. En la sede del PRI, Landeros se refirió a los tres ejes fundamentales del PRI: unidad, fortaleza de estructura y un ejercicio de responsabilidad del Gobierno. Dijo que con estos valores el partido transitará de hoy hasta el año 2015, pues la unidad “legitima las actividades del PRI y da garantía del triunfo en las siguientes elecciones”.  
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En su discurso elogió y apoyó el trabajo desarrollado por el edil de Querétaro, Roberto Loyola Vera, coordinador de los alcaldes tricolores, presentes en la reunión. En el encuentro se nombró al primer defensor de los Derechos del Militante, Alberto Lugo Ledesma. (PA, 3A)  
LA MILITANCIA PRIISTA RESPALDA EL INFORME DEL GOBERNADOR Por Norma Ayala Previamente al Cuarto Informe de Gobierno de José Calzada Rovirosa, la militancia del PRI en Querétaro, en sesión ordinaria del Consejo Político Estatal, le dio su total respaldo, calificándolo como el mayor y mejor activo del partido en el estado, así como el mejor gobernador del país. A cuatro años de administración, el próximo 28 de julio el gobernador rendirá su Cuarto Informe de Gobierno, el cual para el sector priísta en la entidad es de gran relevancia, al ser Calzada Rovirosa quien logró recuperar la entidad tras regímenes panistas. Así lo expresó durante su intervención en la sesión ordinaria la ex presidenta del Comité Estatal del PRI, Berta Silva Solórzano, quien además reconoció el trabajo de los militantes para mantener un partido fuerte y competitivo. “Tenemos todos los elementos para ser un partido triunfador. Hoy reconocemos a José Calzada Rovirosa por el trabajo comprometido, transparente y de unidad que ha demostrado en sus actividades y que es uno de los gobernadores más reconocidos”, aseguró. (EUQ p.4)  
EL PRI SE FORTALECE PARA 2015: LANDEROS  Por Armando Ruiz Querétaro, Qro.- El dirigente estatal del PRI, Alonso Landeros Tejeida, dijo que su partido está en un proceso de reestructuración de cara al proceso electoral del 2015, en el que se trabajarán tres factores fundamentales. La unidad, la fortaleza de la militancia y el ejercicio honesto y responsable del gobierno en turno. En sesión del Consejo Político Estatal, donde se congregaron alrededor de 486 consejeros de toda la entidad, se cerraron filas en torno al Cuarto Informe de gobierno del mandatario estatal José Calzada Rovirosa y se hizo un llamado para que los priístas sigan trabajando desde el interior del partido, las curules o puestos de gobierno que ya ocupan para dar cumplimiento a los compromisos emprendidos por el gobernador con la ciudadanía. El dirigente Landeros Tejeida indicó que se iniciará una nueva etapa con miras al 2015, cuando se renuevan todos los puestos de elección popular en el Estado, donde se privilegiará la voz de todos los priístas y se llamará a trabajar más intensamente a quienes están dentro del gobierno con honestidad. (DQ p.1)   
UNIDAD Y BUEN GOBIERNO, CLAVE DEL PRI PARA 2015  Por Arturo Espinosa Arias El presidente del Comité Directivo Estatal del PRI, Alonso Landeros Tejeida, afirmó lo anterior al encabezar la reunión del Consejo Político Estatal del PRIr, en el que los 486 asistentes ratificaron su respaldo al gobernador de la entidad, José Eduardo Calzada Rovirosa, con motivo de su próximo cuarto informe. Landeros Tejeida realizó un recuento de los trabajos hasta ahora realizados encaminados a la reestructuración del tricolor, con vistas al proceso electoral del julio de 2015. “Hay tres factores fundamentales que tenemos que recorrer desde este momento hasta el 2015 (…) y es la unidad, la fortaleza de su estructura y por supuesto el ejercicio honesto y responsable del gobierno en turno. Con esos tres factores, con esas tres cualidades del partido, sin lugar a dudas estaremos transitando para un triunfo en el 2015”, expresó el presidente del Revolucionario Institucional. Durante la sesión del Consejo Político hubo espacio, también para la expresión de cuestionamientos, como el realizado por el secretario general de la Confederación de Trabajadores de México (CTM), Jesús Llamas Contreras. (AM p. web)    
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CRÍTICA DE LLAMAS, PARA QUIEN "LE QUEDE": LOYOLA  Por Aimée Pacheco Querétaro, Qro.- Al que le quede el saco que se lo ponga, consideró el presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola Vera, luego de que el dirigente de la CTM, Jesús Llamas Contreras, dijo que hay quienes se han colocado en la nómina de los gobiernos y "se han echado a la hamaca" en el trabajo partidista.  "Ese es su posicionamiento, ciertamente la reflexión es positiva siempre es bueno revisar qué estamos haciendo y cómo lo estamos haciendo y habrá alguno que esté en esa condición en la opinión de Jesús, y habrá alguno al que el llamado le venga bien". Durante la sesión del Consejo Estatal del PRI, el ex diputado Jesús Llamas Contreras hizo ese pronunciamiento en su discurso y consideró que quien esté en ese supuesto deberá atender el llamado y ponerse a trabajar. (DQ p. 1) 
 

NOTAS PRINCIPALES 
 
DQ: AVANZA LA PERE HACIA EL TEPEYAC José Luis Rodríguez Querétaro, Qro.- No caminar aislados y estar atento a las necesidades de los demás, pidió el obispo, Faustino Armendáriz Jiménez a los peregrinos que van rumbo a la Basílica de Guadalupe, después de explicar la parábola del "Buen Samaritano" en la homilía. "En el camino de la peregrinación tendremos muchas oportunidades de ejercer el servicio a los demás, de la caridad, estemos atentos a ayudar al hermano; que la peregrinación sea el caminar de una familia, que nuestra Diócesis de Querétaro dé testimonio de lo que realmente Dios quiere en el caminar de nuestra vida", dijo en la celebración eucarística celebrada en la comunidad de La Noria. Nadie, advirtió, puede caminar aisladamente y dejar abandonado al otro, sobran testimonios de hermanos y hermanas peregrinas que en el camino de la peregrinación al Tepeyac buscan oportunidades para el ejercicio de la caridad y estar pendientes del hermano que no tiene recursos, del hermano que no tiene que comer o dónde alojarse. (DQ principal)    
N: AVANZA RED Q 
ARRANCA HOY LA SEGUNDA ETAPA, ANUNCIA JLPT Por Luis del Toro La segunda etapa del programa de Modernización del Transporte Público Colectivo, denominado “Red Q”, que implica probar todo el equipo en su operación y desarrollo, inicia hoy en virtud de la fuerte demanda de tarjetas de Prepago, se amplió el plazo al 25 de julio, a fin de que todos puedan inscribirse. (N p.1) 
 
AM: SE PREPARAN PAN Y PRI PARA ELECCIONES 2015 Por Redacción Priistas y Panistas queretanos convocaron a su militancia a la unidad y el trabajo interno con la visión de llegar fortalecidos al proceso electoral del 2015 y obtener el triunfo comicial. En reunión a puerta cerrada, unos 400 mil miembros del Partido Acción Nacional (PAN) se comprometieron a cerrar filas y a prepararse para lograr recuperar la presidencia municipal de la capital estatal. Ante ellos y con el respaldo de sus dirigencia estatal, el diputado federal Marcos Aguilar Vega, confirmó su decisión de buscar la candidatura blanquiazul de la presidencia municipal de Querétaro para intentar recuperar esa posición para su partido que la tuvo por espacio de cinco periodos. El legislador dijo a sus correligionarios que el 2015 brinda al PAN la oportunidad de recuperar el municipio de Querétaro, “hay un área de oportunidad si realizamos diversas actividades para lograrlo”.  
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Para lograr esta meta propuso el Plan “Querétaro Azul”, mediante el cual se pretende cohesionar a la militancia panista en la entidad y reactivar sus accione con la finalidad de encaminar a su partido en las elecciones del 2015. Por su parte en Sesión del Consejo Político Estatal de Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alonso Landeros Tejeida, afirmó que en la unidad, en la fortaleza estructural y el ejercicio honesto del gobierno estatal encabezado por José Calzada, se sustentará el triunfo electoral del tricolor en los comicios del 2015. Landeros Tejeida realizó un recuento de los trabajos hasta ahora realizados encaminados a la reestructuración del tricolor, con vistas al proceso electoral de julio de 2015. (AM, principal)  
 
C: ARRANCA PREPAGO RED Q Por Yoheme Pomares Amplían plazo para credencializar a usuarios preferentes. El secretario de Gobierno, Jorge López Portillo Tostado, informó que hoy arranca la segunda etapa del programa de modernización del transporte público, que consiste en la prueba de los equipos RED Q. Indicó que se amplía el plazo de la credencialización para usuarios preferentes “para dar la oportunidad a que todos los queretanos puedan registrarse y obtener su tarjeta prepago ”. Asimismo, el funcionario estatal señaló que con el objetivo de verificar la funcionalidad de cada uno de los equipos instalados en los 1,070 autobuses de la zona metropolitana de Querétaro, se realizarán propuestas a los equipos instalados entre el día 15 al 20 de julio próximo. (C.p.1)  
PA: CUMBRE DE JÓVENES Por Sergio V. Ramírez Cerca de mil 500 jóvenes emprendedores se reunirán en Querétaro en la primera cumbre Un Millón de Jóvenes por México que coordina el inteligente Armando Regil, un líder mundial que vivió durante 20 de sus 25 años en nuestra ciudad. Armando platicó con Carlos Septién Simroth, colaborador de PLAZA DE ARMAS, en una entrevista que se publicará mañana y en la que destaca la exclusiva de esa magna reunión y sus participantes. Personajes como el Presidente de la República, Enrique Peña Nieto, y el gobernador del estado, José Calzada Rovirosa, han confirmado su asistencia a la importante reunión que se celebrará aquí el 25 y 26 de octubre del presente año. (PA, principal) 
 
EUQ: CONDUSEF: ONEROSOS, CRÉDITOS PARA CASAS Por Viviana Estrella Las tasas de interés de créditos hipotecarios oscilan entre 8% y 10% anual, porcentaje que ha disminuido durante los últimos dos años cuando inicialmente se ubicaban en 11%; sin embargo, pese al lento decremento éstas siguen siendo elevadas, refirió el delegado en Querétaro de la Comisión Nacional para la Protección y Defensa de los Usuarios de Servicios Financieros (Consusef), Antonio Castillo Willars. “Han venido disminuyendo, muy ligero, las tasas se fueron para arriba por ahí de 2008 –con la crisis financiera internacional, cuando subieron las tasas—, y de 2009 para acá ha disminuido”, citó. Sin embargo, hace un par de años se contemplaba un Costo Anual Total (CAT) de entre 10% o 10.5%, mientas que actualmente se observa CAT de hasta 8.7%. (EUQ p.1) 
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PODER LEGISLATIVO 
 
CONCRETAN LOS LEGISLADORES QUERETANOS HERMANAMIENTO ENTRE JALPAN Y LAREDO Por Redacción  Los legisladores locales Braulio Guerra Urbiola y Gilberto Pedraza Núñez, coordinador e integrante del grupo legislativo del PRI –respectivamente- acompañados de Saúl Trejo Altamirano, Presidente Municipal de Jalpan de Serra, así como de sus regidores, acudieron a la ciudad de Laredo, Texas, para suscribir el Acuerdo Internacional de Cooperación y Hermanamiento de aquella ciudad con el municipio serrano. (PA, 3A) 
 

PODER EJECUTIVO 
 
VISITA CALZADA ROVIROSA LA UTC Por Redacción En visita de cortesía asistió el gobernador del estado, José Calzada Rovirosa, a la Universidad Tecnológica de Corregidora (UTC) para platicar con los alumnos sobre proyectos de convergencia entre el gobierno estatal y la institución educativa. El responsable de la UTC, Arturo Vallejo Casanova, recibió al Ejecutivo del estado a las puertas de la institución y compartió con él avances y planes considerados para el crecimiento y desarrollo de la misma como polo detonante de la zona de influencia. Calzada Rovirosa sostuvo una plática con más de 70 alumnos, en la cual, dentro de un ambiente estudiantil, intercambiaron opiniones y puntos de vista sobre diferentes temas, entre los que destacó el compromiso de ser personas de éxito, vencer cualquier adversidad que se les pueda presentar y terminar sus estudios. (EUQ p.6) 
 

MUNICIPIOS DEL ESTADO 
 
INICIA PROGRAMA NUTRICIONAL Por Redacción Arrancó en Corregidora el Programa de Entrega de Paquetes Nutricionales de frutas y verduras en apoyo a la economía familiar y de los productores del campo queretano. El programa lo ejecuta el secretario general del Partido Verde en Querétaro y diputado federal Ricardo Astudillo Suárez. Con la gestión de la regidora del Partido Verde en el Municipio de Querétaro, Tere Calzada, para llevar a cabo este beneficio en el Mercado de Abastos de la capital fue como se dio el arranque de este programa en el municipio de Corregidora, que traerá beneficios directos para los productores y a la economía de las familias, y en breve se llevará a más municipios como Huimilpan, Amealco y San Juan del Río, entre otros. El diputado Astudillo Suárez aseguró que dicho programa consiste en entregar paquetes alimenticios con productos del campo queretano, entre frutas y verduras, con el propósito de contribuir a mejorar la salud pública y a la vez favorecer la economía de las familias queretanas. (EUQ p.5) 
 
HARÁ ZAPATA CAMBIOS EN SU GABINETE Por Alejandro Caballero  El presidente municipal de Corregidora, Antonio Zapata Guerrero, hará cambios en su gabinete en los próximos días, así lo indicó a PLAZA DE ARMAS, el Periódico de Querétaro. El edil panista dijo que estos cambios se harán y de manera oficial durante esta semana o más tardar a principios de agosto, ya que, dijo, se están terminando de realizar los ajustes necesarios para poder hacer estos relevos y será hasta entonces cuando se dé a conocer en qué áreas serán estos cambios. Serán dos de los miembros del gabinete municipal que saldrán –uno del área operativa y otro del área social-, según fuentes cercanas. (PA, 10A) 
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COLUMNAS Y OPINIÓN  
MEDIO SIGLO Por Morales Obregón Querétaro, Qro.- Movidito anda el delegado de la Procuraduría General de la República (PGR), Horacio Rafael Buendía Madrigal, reuniendo a sus homólogos federales en la entidad, aunque sea sólo para prender la mecha y alborotar una rebelión delegacional. Este funcionario, recordado por su fastuosa llegada a Querétaro el año pasado a bordo de un helicóptero en el estacionamiento del estadio Corregidora y con excesiva seguridad, ha citado en su oficina a los delegados federales, a quienes les da pase por el acceso trasero del edificio ("no te vayan a ver", les advierte), los recibe cordialmente, rompe el hielo y al poco rato les lanza su inconformidad y su plan de acción. Buendía Madrigal, anda molesto desde que nombraron al delegado de la Sedesol, Manuel Pozo Cabrera, como coordinador de los delegados federales en Querétaro y como enlace con el Gobierno del Estado. Por cierto que a esa ceremonia, así como a muchas otras, no fue invitado el delegado de la PGR. Varios son los funcionarios que han aceptado la invitación de Buendía y, por supuesto, más de uno sólo le ha "dado el avión" para de inmediato balconear el complot "AntiPozo". OPERACION SIMPATIA. El delegado de la PGR no se ha distinguido ni por cordial, tampoco por transparente y mucho menos por eficiente (basta recordar el "oso" jurídico con los disque policías "chupaductos" que fueron liberados y su negativa a informar a los medios de comunicación). Para colmo, ha sembrado discordias y pésimo ambiente en las oficinas a su cargo, hace trabajar a "sus" empleados administrativos hasta altas horas de la noche y en cualquier día de la semana (hasta los domingos) sin motivo alguno. De seguro que su plan de acción tiene como prioridad sacudirse toda la antipatía que ha acumulado en poco más de un año, porque últimamente le ha dado por hacerse presente en los eventos oficiales como los informes de alcaldes, del Tribunal Superior de Justicia y de la Legislatura, aunque lo manden al fondo o lo sienten en la orilla. Junto con su amigo, el director de  la Policía Federal Preventiva, Pavel Polanco López, y la delegada del Cisen ya son solamente Tres Mosqueteros y no Cuatro Fantásticos -se les fue de Segob Juan Carlos Oceguera- los que intentan ponerse "Con Sansón a las Patadas". MARCOS AGUILAR, DESTAPADO. Desde ahorita apúntenle en su calendario electoral 2015: el 14 de julio de 2013 Marcos Aguilar Vega inicia abiertamente su campaña para ser candidato del PAN a la Presidencia Municipal de Querétaro. El muy vivo y no menos polémico diputado federal arrancó ayer el programa "Querétaro Azul" que será su plataforma de conciliación, reconciliación y lanzamiento político al interior del Partido Acción Nacional. Aguilar se presentó ante casi 400 panistas, entre los que se encontraban Francisco Domínguez, Marcela Torres, Ricardo Anaya, Alfredo Botello, Guadalupe "El 4 Lonas" García, Enrique Vega, Antonio Zapata y Armando Rivera para urgirlos "a sumarse en un esfuerzo honesto y de trabajo a favor del partido" y a rescatar "la esencia y la mística del PAN". Con el programa "Querétaro Azul" y con la legítima ambición de "unificar" al PAN, Aguilar Vega abrió su carta de presentación interna y comenzó a cabildear en favor de sus aspiraciones para el 2015. Aguilar es el aspirante más adelantado, si no es que único, por la candidatura a presidente municipal. Claro, en el PAN... Porque en el PRI, con los mismos suspiros capitalinos pero con menos definiciones, hay cuando menos tres personajes: Manuel Pozo, Braulio Guerra y Juan José Ruiz. Ahí volará pelo. RESPALDO A ALCALDES. En menos de una semana, ocho alcaldes ya rindieron sus informes y en estos días lo hará el resto. Todos hasta el momento han sido respaldados por los representantes de los tres Poderes, del Ejecutivo, con José Calzada Rovirosa; del Legislativo, con Jorge Lomelí Noriega y del Judicial, con Carlos Septién Olivares. Hay unidad para con los presidentes municipales, sea cual sea el color y que en esta semana concluirán la entrega de resultados de su primer año de gobierno, con lo cual sólo quedará pendiente el del gobernador, para el próximo 28 de julio, pues Lomelí y Septién, ya hicieron lo propio.  
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CON GUANTE BLANCO. Con mucha cortesía les respondió Roberto Loyola Vera a Antonio Zapata y María García y le responderá a Enrique Vega Carriles mañana, asistiendo a sus informes de gobierno. Recordemos que los ediles panistas no asistieron al Informe de Loyola hace una semana. "No hay fijón", dijo el presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola Vera, sobre sus homólogos "metropolitanos" (Corregidora, Huimilpan y El Marqués) que le desairaron la invitación a su Informe. Loyola, igual que el gobernador José Calzada, ha asistido a los informes de todos los alcaldes. ¡ABUELITO...!. Trascendió que, entre todos los panistas, el que peor pretexto dio para no presentarse en la Unidad Deportiva Josefa Ortiz de Domínguez al Informe de Loyola, fue Antonio Zapata, presidente municipal de Corregidora, quien dijo que por ser domingo no lo dejaban ir... ¡sus nietos! Una grosería. A lo mejor también los nietos le prohíben a Antonio Zapata llamar periódicamente a las sesiones de Cabildo. El órgano edilicio se reúne para trabajar cada vez que se le ocurre "al jefe". Al contentillo. Zapata pierde contacto con el planeta Tierra. BIPOLAR. Extrañó el comportamiento de Antonio Zapata en su propio informe: más tardó en calificar a los delincuentes como "unos malditos desgraciados", que en hablar de tenerle amor a tooodas las cosas, hasta a las plazas públicas y a las iglesias. Sólo faltó que a los manotazos siguiera un Aaamééén. GARCIA Y SEPTIEN, INFORMES EJEMPLARES. En cambio, al que le fue muy bien en su informe es el magistrado presidente del Tribunal Superior de Justicia, Carlos Septién Olivares, quien logró abarrotar el Teatro de la República. También a la alcaldesa de Huimilpan, quien reunió a  políticos hasta del Partido Verde, diputados locales y federales, así como a senadores de todos colores y a presidentes municipales de otras demarcaciones, quienes quedaron con buen sabor de boca por los resultados del trabajo realizado en la administración de María García Pérez. Ya se habla de Huimilpan por algo bueno, comentaron. FABIAN: OBRAS PARA SAN JUAN. La administración municipal de San Juan del Río ha anunciado una inversión sin precedente para la rehabilitación de vialidades y la reconstrucción total de muchas de ellas; pero el ambicioso proyecto requiere ejecución inmediata. Tan sólo las lluvias de la semana pasada dejaron serios daños en las principales calles de la ciudad. Y qué decir de todas aquellas que hace mucho no reciben mantenimiento en colonias y comunidades. Sin duda alguna el pésimo estado en el que se encuentran las vialidades no es más que el reflejo de la mala planeación de las pasadas administraciones, que atendieron lo problemas sin pensar a futuro y con materiales de pésima calidad. El presidente municipal, Fabián Pineda, tiene el reto de poner énfasis en la calidad de las magnas obras que está contemplando para la dignificación de calles y avenidas de San Juan del Río, utilizando materiales adecuados y excelente planeación. Porque de lo que se trata es que las obras duren más allá del tiempo de su administración en el gobierno local, así que va a tener que estar muy pendiente de los trabajos que realizará Obras Públicas en los próximos meses. ARREPENTIDOS. Muy arrepentido dicen que está el diputado Jesús Galván, luego de sus simpáticas respuestas ante la pregunta sobre el destino de sus prerrogativas. Primero dijo que no sabía cuánto le daban porque su esposa es la que cobra, luego rectificó y dijo que parte de esas las destina en apoyos a su partido, el hecho es que -de ser cierta esa afirmación que él hizo- estaría incurriendo en la ilegalidad pues se trata de recursos públicos, que no tienen por qué cobrar su esposa. Y tampoco ir a parar a las arcas partidistas de Nueva Alianza. Tampoco supo precisar si lo que cobra es justamente lo que su coordinador de bancada dice, pero sí asegura que los recursos son insuficientes. Galván anda "pior" que su coordinador Juan Alvarado, el mismo que dijo que compra su comida con las prerrogativas.  Harta incongruencia. PREPARADOS. Luego del Informe de José Calzada Rovirosa los diputados locales tomarán vacaciones, para regresar "con todo" a mediados de agosto y dar paso al ejercicio de la glosa del Informe en la que cada uno de los secretarios del Gabinete acuden a comparecer. Si los diputados mantienen el ritmo de "acuerdos" que ha prevalecido en la discusión de los asuntos legislativos, los funcionarios calzadistas no tendrán que preocuparse de cuestionamientos puntillosos y podrían pasar la "aduana" diputeril sin pena, pero también sin gloria. Un penoso contrasentido de la cultura de rendición de cuentas.  
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15 PARA LAS 12. El problema del mes de agosto en la agenda legislativa es que no tienen listo el tema de las candidaturas ciudadanas y el plazo fatal está por vencer. Será un tópico al que tendrán que meter el acelerador para dejar lista la reforma en la materia, y tener reglas claras en tiempo y forma. Chamba tienen, el punto es que se pongan a hacerla.  NARANJA DULCE. Otra vez el partido naranja en los reflectores y haciendo papelones. Ahora por el tema del transporte público, tras darse a conocer un audio que demostró la organización de un paro de transportistas por parte del regidor José Luis Aguilera Rico, a quien de inmediato su padre salió a defender del calificativo de "terrorista" que le puso ¡su padrino! Marco Antonio León. Si los Aguilera querían publicidad, ya se la ganaron con esta prueba de que al partido Movimiento Ciudadano lo que menos le interesa ¡es el ciudadano!. La modernización del transporte es la principal demanda en las calles y al regidor Aguilera lo cacharon boicoteándola. ¡Qué poca conciencia! (DQ p.1) 
 
COLUMNA “PLAZA DE ARMAS” Por Sergio Venegas Ramírez Cumbre de Jóvenes en Querétaro. Ser joven hace el reto: Sabino. Primicia. Cerca de mil 500 jóvenes emprendedores se reunirán en Querétaro en la primera cumbre Un Millón de Jóvenes por México que coordina el inteligente Armando Regil, un líder mundial que vivió durante 20 de sus 25 años en nuestra ciudad. Armando platicó con Carlos Septién Simroth, colaborador de PLAZA DE ARMAS, en una entrevista que se publicará mañana (en el marco de su tercer aniversario) y en la que destaca la exclusiva de esa magna reunión y sus participantes. Personajes como el Presidente Enrique Peña Nieto y el gobernador José Calzada han confirmado su asistencia. Esta es parte de la extensa e interesante charla que usted podrá leer completa mañana, aquí en El Periódico de Querétaro. Armando Regil: (…Querétaro será la primera sede de la Cumbre Un millón de jóvenes por México, un evento a nivel nacional muy importante al que estamos convocando que se llevará a cabo en el Centro de Congresos de esta ciudad el 25 y 26 de octubre de este año, vamos a tener un gran programa, una agenda que contempla una serie de sesiones plenarias sobre distintos temas con expositores del más alto nivel, complementada con una serie de talleres prácticos para que adquieran herramientas y desarrollen habilidades que les permitan desarrollar sus proyectos con éxito. Los jóvenes que participen en la cumbre, como requisito, van a tener que presentar un proyecto social porque creemos en el mérito no en el dedazo, entonces creemos que los jóvenes tienen que ganarse, merecerse ese lugar y que tienen el liderazgo, que están comprometidos porque no basta en este tipo de eventos solamente ir a aprender, divertirse, pasarla bien, lo más importante es ¿qué sigue, qué hacemos con lo que aprendimos, cómo ponemos en práctica lo que hemos escuchado, lo que nos ha motivado? Y eso es lo que buscamos en esta primera cumbre, así es que los jóvenes de Querétaro serán anfitriones y deben ser protagonistas de esta primera cumbre de Un millón de jóvenes por México. P.D.A. ¿Cuántos jóvenes van a venir? A.R. Estamos esperando entre mil y mil 500 jóvenes, la convocatoria se va a abrir muy pronto a través de la página del millón y pues ahí dependerá de  las inscripciones. P.D.A. ¿Quiénes vienen? A.R. Se hace una convocatoria en dos sentidos, por una parte a través de los nodos de Un millón de jóvenes por México en las ciudades donde ya tenemos presencia y por otro lado a través de todos los institutos estatales o Secretaría de la Juventud. 
P.D.A. ¿Y a quiénes van a escuchar estos jóvenes, quiénes van a hablar, ya tienes algunos nombres? A.R. Estamos en eso, la verdad es que quisiéramos esperar a tener confirmaciones, se enviaron ya las cartas de invitación para poder confirmar y poder comunicarles quiénes serán. P.D.A.  Seguramente el gobernador, algunos funcionarios federales. A.R. Sí, a los funcionarios federales realmente se espera la presencia del Presidente Enrique Peña Nieto, por supuesto el gobernador Calzada, pero a partir de eso también muchos invitados extranjeros que presiden algunos organismos internacionales invitados, por ejemplo a Luis Alberto Moreno del Banco Interamericano de Desarrollo, a Ángel Gurria, secretario de la OCDE; a Alicia Bárcena de la FEPADE entonces estamos esperando la confirmación para ya poder presentar pronto en una rueda de prensa los primeros confirmados y poder con mucho gusto compartirlo. P.D.A.  
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Entonces Querétaro está tranquilo, los jóvenes vienen a trabajar no a divertirse o a las dos cosas. A.R. A las dos cosas, a trabajar y a divertirse pero sí es muy importante eso, venimos no solamente a proponer sino a demostrar qué proyectos ya estamos implementando y cómo de manera práctica, ya estamos empezando a generar ese impacto y a transformar, no hablar de buenas intenciones y de qué quisiéramos hacer sino de qué estamos ya haciendo, por eso el requisito para inscribirse va a ser presentar un proyecto, entonces ¿quieres asistir? tiene que haber esa competencia sana en donde demuestra qué estás haciendo y demuestra a qué te estás comprometiendo. Mañana, más. -OÍDO EN EL 1810- En forma. José Calzada Rovirosa lleva ocho informes de alcaldes, más los correspondientes a los presidentes de los poderes Legislativo y Judicial, además de eventos y trabajo de oficina, mientras prepara su Cuarto Informe de gobierno y corre, como ayer domingo, en la carrera de Kellogg’s e Imagen. La vitamina P. -¡PREEEPAREN!- 2015. Con el fin de unir liderazgos, aprender de los errores cometidos en el pasado como partido y la necesidad de recuperar la mística del Partido Acción Nacional, se reunieron sus principales miembros en torno al proyecto Querétaro Azul, presentado por Marcos Aguilar, con la presencia del dirigente estatal José Báez, Armando Rivera, Manuel González Valle, Ricardo Anaya, Antonio Zapata, Francisco Domínguez y Alfredo Botello, entre otros. Que buscarán los mejores candidatos, dijeron. -¡AAAPUNTEN!- También los priístas se reunieron este domingo, en el marco de su sesión de Consejo Político Estatal, presidido por Alonso Landeros Tejeida, con la participación de sus cartas más visibles: Roberto Loyola Vera y Tonatiuh Salinas Muñoz, además de los ex gobernadores Antonio Calzada Urquiza y Enrique Burgos García. También estuvieron los ex presidentes del PRI Miguel Calzada Mercado, Andrés Garrido del Toral, Francisco Briseño López y Jesús Rodríguez Hernández, que  también quiere, entre otros. El lema: u-ni-dad. -¡FUEGO!- El Noti. Escuche a Antonio Zapata Guerrero, presidente municipal de Corregidora, en El Noticiario de Querétaro, hoy, al cumplirse tres meses de transmisiones en Integra 92.Siete, La Nueva Radio y en la víspera de que se cumplan tres años del nacimiento de Plaza de Armas. El Periódico de Querétaro. (PA, 2A)  
FUENTE DE EL MARQUÉS  Por Juan Antonio del Agua  
INFORMES MUNICIPALES. Punto de encuentro de nuestros políticos son los informes de los presidentes municipales. Hasta el momento van ocho y este martes se efectuará uno de los que despiertan mayor interés: el de El Marqués,  con ENRIQUE VEGA CARRILES que está haciendo una administración aseada pero con la mancha de El Tintero. A todos  asiste el gobernador JOSÉ CALZADA ROVIROSA. Agua del interior tiene 
gran sabor. (PA, 1A) 
 
OPINIÓN 
NULIDAD DE ELECCIÓN Por Carlos de los Cobos, Doctor en Derecho y especialista en Justicia Constitucional. “Sin democracia, la Paz es una quimera” Octavio Paz. El proceso electoral es el momento fundamental de las democracias modernas; en dicho proceso se reflejan los intereses, pasiones y visiones de una sociedad, los cuales deben representarse en los órganos gubernativos. Un proceso electoral debe generar representación de mayorías y minorías; producir gobierno, equilibrar las fuerzas políticas y legitimar el sistema político, así como respetar el derecho de no tolerar a los intolerantes, en nombre de la propia tolerancia como lo afirmó Karl Popper. Todo ello queda establecido en las Constituciones modernas y leyes electorales, así como los principios básicos que deben observarse en un proceso electoral: certeza, legalidad, objetividad, independencia, equidad, etcétera. Sin embargo, partiendo de la ambición desmedida y la profunda sed de poder de algunos individuos (Sartre y Foucault), hay partidos y candidatos que sistemáticamente violan la ley electoral, hacen cálculos políticos y económicos, pactos entre poderes fácticos y contra fácticos para llegar al Poder.  
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Las preguntas que subyacen en ese contexto: ¿Será válida una elección llevada a cabo fuera de los principios constitucionales y legales? ¿Puede la democracia atentar contra sí misma? La respuesta es NO. No puede considerarse válida una elección llevada a cabo de manera irregular desde el punto de vista cualitativo, pues se violan los principios constitucionales; por ejemplo, la separación Iglesia–Estado o el financiamiento ilícito de las campañas, lo que encierra una aporía contra la democracia. En tal tesitura, los partidos políticos, candidatos y ciudadanos tienen constitucional y convencionalmente el derecho a un recurso efectivo, cuando estimen que los principios de toda elección democrática no se respetaron. Ahora bien, ¿puede un tribunal anular una elección cuando sus integrantes ni siquiera fueron electos por una mayoría? La respuesta es SI. ¿Por qué? Porque un Poder Judicial, Tribunal Electoral o Tribunal Constitucional tiene como función en el sistema político, la de ser el intérprete final de la Constitución, o mejor dicho en palabras de Hamilton es el Poder de la Razón. Ciertamente, Kelsen no se equivocaba ante un peligro existente: judicializar la política puede convertirse en la antesala de la politización de la justicia, porque política y justicia son racionalidades diferentes. Por un lado, la política se orienta en la negociación; la justicia en la recta razón, la prudencia y la salvaguarda de las promesas constitucionales, entre ellas la equidad y el equilibrio de la arquitectura constitucional. Aunque mucho se dice que los Tribunales son órganos aristocráticos y que invaden la soberanía popular al anular una elección, esto es una falacia, pues a ellos se les encomendó la interpretación constitucional y convencional, así como la aplicación de los preceptos que salvaguarden la democracia. De tal manera que no son órganos contra mayoritarios, sino protectores de derechos fundamentales, de ahí que deba tenerse especial cuidado en la selección de sus integrantes. Finalmente, como reflexión final, si el militar prusiano Karl Von Clausewitz comentó que la guerra es la continuación de la política por otras vías, en el Estado Constitucional y Democrático de Derecho debe afirmarse que la justicia constitucional es la continuación de la política en los Tribunales. A ellos, en esta etapa del proceso electoral les corresponde calificar las elecciones y declarar su validez o invalidez. Hago votos porque se ponga un freno a los poderes salvajes que en su caso hayan interferido en el proceso electoral. Eso esperamos de los jueces constitucionales: ¡Altura de miras!  (EUQ p.15)  
COLUMNA “BAJO RESERVA” FUERTE CRÍTICA. Durante la Sesión Ordinaria del PRI, el líder de la CTM, Jesús Llamas Contreras, echó llamas al criticar a sus compañeros de partido… y lo hizo sin dar nombres de varios priístas que están hoy en el gobierno de José Calzada y que no han realizado nada por su estado. La crítica fue encaminada también, sobre todo, a cuestionar que se ha dejado solo al gobernado en la responsabilidad política. “Muchos integrantes, que se acomodaron en el gobierno estatal, entraron en una zona de confort, dejando la responsabilidad a él (gobernador) y a unos cuantos secretarios. A muchos que ya se les olvidó hacer la tarea y ponerse a trabajar —y que ya no caminan—, flotan y se sienten soñados, olvidando lo que significa la responsabilidad pública, dejando a unos cuantos el cargar y el responder a la sociedad”. EN PRIVADO. El diputado panista Marcos Aguilar con esta acción fue más que claro: busca plataforma a la alcaldía municipal para 2015 y por ello ha comenzado a adelantarse y a unir fuerzas. Por lo pronto, presentó el proyecto Querétaro Azul en reunión exclusiva con los panistas más representativos en la entidad, y está con el objetivo de reforzar el panismo en Querétaro rumbo a las próximas elecciones. Marcos Aguilar Vega convocó a los actores políticos de Acción Nacional en el estado. El trabajo que está proponiendo un panista para los demás panistas al interior tiene que ver con una propuesta interinstitucional, con la autorización de la dirigencia nacional, y para organizar conferencias, hablar de doctrinas y trabajar en la activación de la militancia.    
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EL MEJOR JUEZ, así llamó al pueblo queretano —durante la homilía de la peregrinación— el obispo Faustino Armendáriz Jiménez, luego de que en el marco de los informes de los ayuntamientos de la entidad y gobierno del estado, Armendáriz Jiménez externó que el pueblo es el encargado de calificar el desempeño de los gobernantes, quienes —dijo— no deben olvidar que fueron elegidos democráticamente, y que su trabajo se debe a la comunidad, y de paso invitó a todos los representantes de puestos populares a que, en sus informes de gobierno, la información que compartan sea real y refleje las acciones que en estos nueve meses se han realizado a lo largo y ancho de cada municipio queretano. VIENE LO BUENO. El Querétaro Futbol Club jugó el último encuentro de pretemporada, y lo hizo ante el equipo hermano de los Delfines de Campeche. El equipo de Amado Yáñez tuvo varios similares y en la mayoría obtuvo excelentes y buenos resultados. Sin embargo, no dejan de ser juegos de preparación. El club plumífero tiene la consigna de obtener buenos resultados ahora que está a la vuelta de la esquina el arranque del siguiente torneo; el equipo lo tiene todo para mantenerse a media tabla en la porcentual. La tarea parece fácil pero no, pues nombres de hombres importantes en el cuadro no los hay… las ganas y el talento sí, y eso es lo que habrá de medir para saber que habrá equipo de primera división por lo menos dos años más. Habrá que esperar el arranque del torneo y del nuevo Gallos Blancos. MUY MOVIDITOS. Como parte de su gira por Querétaro, el presidente del Instituto Nacional del Emprendedor, Enrique Jacob Rocha, firmó un convenio con el estado, en el que se comprometen 50 millones de pesos de recursos federales, en beneficio de diversos proyectos productivos. Por su parte, la Secretaría del Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat), delegación Querétaro, ha recibido 101 solicitudes para efectuar proyectos productivos, lo que representa un aumento de 673.3%, en comparación con los 15 que participaron en el año 2012. (EUQ p.2) 
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